

Fonsorbes. Deux titres de champions de ligue pour les archers



Hervé Adamczak, président de l'Avenir fonsorbais tir à l'arc a conquis un titre de champion de ligue Midi-Pyrénées de tir en campagne./Photo DDM, J.-C. B.

Une petite délégation des archers de Fonsorbes s'est déplacée à Cahors pour participer au championnat de ligue Midi-Pyrénées de tir en campagne. Cette compétition était également qualificative pour les championnats de France. A cette occasion, deux des trois archers se sont essayés pour la première fois au tir en campagne. Avec succès, car les trois archers de l'Af tir à l'arc ont ramené chacun une récompense. En effet, Pascale Hautefort et Hervé Adamczak, sont devenus champions de ligue, chacun dans leur catégorie, à savoir le bare bow, arc nu sans aucun accessoire pour la visée. Véronique Verhaeghe est troisième en catégorie arc à poulies avec viseur

« Le tir en campagne est une discipline de parcours, elle se pratique sur des blasons de 20, 40, 60, 80 cm. Ceux-ci sont placés à des distances inconnues des archers. C'est un tir qui sollicite autant la qualité de l'archer dans la posture qu'il doit adopter dans un environnement naturel que dans le souci de précision qui conditionne le résultat. Un cheminement sur la journée fait se déplacer des pelotons de 4 archers qui tirent 24 cibles au fil de leur parcours » explique Hervé Adamczak, le président du club fonsorbais. L'accueil convivial des archers de Cahors, dans un cadre magnifique et à l'occasion de l'anniversaire de leur dixième parcours a permis à tous de vivre une belle journée de tir à l'arc.